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今日は、いよいよ待ちに待った研修旅行です。
 参加者は常勤メンバーを中心に、２４名。

フライトは、キャセイパシフィック航空５６７便。

 関空発が ９：３０のため、メンバー全員７：３０に
中央団体カウンターに、集合。

 　　

 　　

なんと、不参加の樋口先生がお子様を連れ、
お見送りに来て下さいました。

そして、４時間後、予定通り、香港国際空港に到着。

１日目
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現地ガイドツアーの 郭（カク）さんが、お迎えへ。

 　

まずは最初の訪問地、黄大仙廟へ。

 香港の数ある道教寺院の中では、最も有名な
「有求必応（願い事がかなう）」「霊 験（効き目がある）」

 寺として、たくさんの 信者が ひっきりなしに
 お参りに来ていました。

あいにくの小雨にも関わらず、
 中国の旧正月の期間中であることもあり、

本土からたくさんの中国人が、訪れていました。
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メンバーも、願い事を壁に書きました。
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占いをする、数名のメンバーも。

 　　

その後、ホテルにチェックイン。
ホテルは ２０階建ての、ウォーターフロントホテル

ハーバーグランドカオルーン。
 

その他、多くの占い師のお店も連なっています。

ホテルはビクトリア湾に 面しているため、眺めも最高。
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その後、香港歴史博物館へ。

ジオラマや、パノラマスクリーンなど、
 古代から現代までの、歴史を学びました。

その後、超人気店「糖朝」で 夕食
14種類の香港スイーツ、食べ放題！！
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さらに、夕食後、シンフォニー・オブ・ライツ鑑賞。
アベニューオブライツ鑑賞。

 往路は ピークトラム、
復路はスターフェリーを利用をしての、夜景鑑賞。

フェリーからの眺めは、こんな感じ。
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そして、香港島 到着。ピークトラムで移動。

ビクトリアピーク駅には、香港一有名な
カンフー映画スター、ブルース・リーの 等身大のロウ人形が。

そして 山頂へ上ると、なんと雨のため、視界不良。
待つこと 約３０分。

奇跡的に、霧が晴れ、100万ドルの夜景が 眼前として
広がりました。

そして、ホテルに帰ったのは、２２時すぎ。
 初日から、充実した一日と なりました。
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今日は、東洋と西洋が出会う街、マカオ見学が中心。
 ７：３０に ホテルを出発。

まずは 高速船乗り場へ。
 高速艇で、約６７分でマカオに到着。

 山口先生と 記念撮影。

2日目

まず、訪れたのは、聖ポール天主堂跡。
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マカオ旧市街地の中心部に位置する、マカオのシンボルとして
有名なファサード（正面の壁）。

 「石の説教」と 別名を持つように、
イエズス会の布教の歴史が、刻まれていました。

この日のおやつは、「エッグタルト」と「牛乳プリン」です。
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その後、セナド広場や 聖ドミニコ教会を見学しました。

セナド広場は、古くから街の中心であり、
いまもイベントや、祝典の開催場所として
利用されている、マカオを代表する広場。

 現在は、ここから聖ポール天主堂跡まで
歩行者天国になっています。

聖ドミニコ教会は、メキシコのアカプルコから来た、
ドミニコ会、スペイン人修道士３人によって

１５８７年に建てられた、木造の簡素な礼拝所がその始まり。
 現在の教会は、１８２８年に再建されたもの。

コロニアル風バロック様式のファサード（正面外壁）は、
クリーム色の壁に、純白の漆喰で、繊細な装飾が施され、

マカオのファサードの中で、最も美しいと評判です。
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さらに、マカオタワーへ。

 　　

６１階の展望台からの眺めは、こんな感じ。

 　　足がすくみます。
この悪天候の中、この５名はさらに、スカイウォークに挑戦。

見ているだけでも、身震いしました。
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そのあとは、ポルトガル料理のお店「ダンボ」へ。

 　　

そして、いよいよ カジノ、ベネティアへ。
こんな感じ。

あまりの規模の大きさに、感動　です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

そして高速艇で、香港に戻り、夕食。
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夕食は、「華星海鮮酒家」で 本場の広東料理を楽しみました。
ここでは、個室を借り、涙あり、感動ありの

楽しいイベントを、開催しました。
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研修旅行２日目の夕食後、実行委員である
細川さん、仲川さん、久保さん、藤田さんの４名が、

 企画しての、楽しいイベント開催がありました。

まず私へは、香港の往年のアクションスター、
ブルース・リーのＴシャツと、

彼の主演映画「燃えよドラゴン」で使った、武具「ヌンチャク」を
プレゼントして頂きました。

あまりの嬉しさに、ポーズを取りました。
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さらに、参加メンバー全員からの寄せ書き。

その他、山口先生には、同じくＴシャツとヌンチャクの他、
奥様からの、ラブレターも。

山口先生が涙ぐむ姿、そしてそれを見たメンバーも感動し、
涙・涙でした。
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その他、入江先生脚本での赤松先生、入江先生、
安岡先生３人組の、「ヨリフターズ」によるコント。

さらに、細川・仲川・久保・藤田・徳永によるダンスなど、
盛りだくさん。
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香港最後の夜は、笑いと感動、そして涙であふれていました。

 追伸

 小さい頃、ブルースリー主演の４本の映画を全て、
ロードショウで見た私に、

 帰路につく香港国際空港で、現地ガイドのカクさんから、
こんな素敵なプレゼント、頂きました。

それが、コレ。

トランプのカード面には、写真がいっぱい。
まるで、ブロマイドのよう。

その他、マグネットも。

ということで、あっという間に
ブルースリー、コレクターの仲間入りが出来ました(笑)。
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夕食後は、今日のクライマックス。
「オープントップバス」で、香港島九龍側、

”ソールズベリーロード”から
”ネイザンロード”へのドライブ。

きらびやかなネオンが、手に届きそうな看板の下では、
バスを停めて、写真タイムも 楽しみました。

下車後は、女人街でお買物。
２日目も、あっという間に １日が過ぎました。
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3日目
今日は、私は朝早く起き、

ホテル周辺を約１時間、ランニング。

 　　　

 

香港では、一年に数度しかないという、５度以下の寒い朝でしたが、
 驚くことに、ビクトリア湾で泳いでいる人もいました。

そして、朝８：３０にホテルをチェックアウト。
まず訪れたのは、アベニューオブスターズ。

 尖沙咀のプロムナード沿いに作られた、
香港映画をたたえる、モニュメント。

 映画関係者を含む、７０名のスターの手形を
見ることができるそうです。

 　　

ここでは、昨日メンバーに頂いた
山口先生とおそろいのブルース・リーＴシャツを着て、

ポーズもとりました。
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ここでも、憧れのブルース・リーの銅像の前でポーズをとりました。
そして、全員での集合写真です。

 　
 　

そして、シルクのお店を訪問後、スタンレーマーケットでお買物。
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居残り組メンバーへのお土産も、買いました。
そして、最後の食事はペニンシュラホテルの向いにある、

「英月楼」へ。

　

「可愛い点心」と名付けられた、金魚の形をした海老餃子や、
ハリネズミの形をした饅頭などの、創作点心が人気の飲茶です。
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そして、空港へ。
２泊３日の香港マカオ研修ツアーが、無事終了しました。

今回も、メンバーと感動体験を共有出来た、
思い出に残る研修旅行となりました。

そして、留守を支えて頂いた他のメンバーに
心から感謝です。

これからも、感動体験を共有する　　寄田 幸司
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今回の旅行は、僕にとって一生忘れられない物になりました。

仲川さんが手紙を読みながら、涙を流してくれた事。

同期の徳永さんも混ざって、みんなでKARAを踊ってくれた事。

なにより、そのクオリティが非常に高かった事。

安岡先生が、前日漫才の練習をしてくれていた事。

1日目の夜に同室の入江先生が、なぜか僕を置いて

遊びに行こうとしていたのも、実際は漫才の練習をするためだった事。

そして、妻からの手紙。その手紙をこっそり準備していてくれた事。

あとから、「山口先生の人柄だよ」と院長に言われた事。

なにより、実行委員の方たちが、僕の為に色々考えてくれていた事。

そして、そんなみんなの前で、号泣してしまった事…。

山口 真史

そして、この旅行が終わってから、

急にヨリタを去るのが、寂しくなってきました。

振り返ればこの3年間、みんなから何かしてもらってばかりで、

何も返せていないと、気付かされます。

残された時間はあと2週間、きっとあっという間に過ぎてしまい、

後から、いつまでも懐かしく思う事だと思います。

ヨリタ歯科に来て、大阪に来て本当によかったと思えた、

最高の3日間でした。

本当に、ありがとうございました。
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今回、研修旅行に参加させていただきありがとうございます。

ヨリタ歯科のチームメンバーと、海外の地での

貴重な二泊三日の体験が、できたと思います。

海外の地では、異国の文化・風土に触れることができ、自分の当たり前が

当たり前でないこと、視野の狭さを感じることができました。

また海外に行くことで、あらためて

日本の文化の良さを、感じることができました。

赤松 遊

今回の旅行では、単に楽しむだけでなく、チームに分かれて、

研修旅行の実行委員が、考えてくれた、

さまざまな課題をこなすことも、ありました。

いつもとは違い、さまざまな職種のメンバーと意見を言い合い、

一つのものを作り上げることができる、いい機会でした。

また今回の研修は、日々の診療の目標を掲げ、

達成することのご褒美とすることで、メンバーの日々の診療への

モチベーションにも、つながったと思います。

またメンバーで、日々の診療を頑張って、

このような、素敵な旅行にいけたらと思います。

最後ですが、今回の研修旅行に連れて行ってくれた院長、

素敵な旅行を作ってくれた、実行委員の方、

残って診療をしてくれたメンバーの方、ありがとうございました。
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今回の、香港研修旅行を通じて、

改めて、ヨリタ歯科クリニックのチーム力を感じました。

まず旅行に行くまでに、これだけの人数をまとめて、

旅行中の計画を立てて、現地でも僕らを先導して、

旅行をとりまとめてくれた実行委員に、感謝をしたいと思います。

チームごとの写真撮影は、各チームでまとまって色々と考えて、

チームワークが深まったと、思います。

チームのみんなが、それぞれに真剣に考えて意見を出し合い、

それをまとめて撮影する。簡単なようですが、限られた時間の中で、

意見をまとめる事は、簡単ではないと思います。

普段のミーティングでいつも、みんなが話し合って、まとめるという

プロセスを経験しているから、スムーズにできたのだと思います。

入江 裕介

今回の研修旅行で、ヨリタ歯科クリニックが一番まとまったと

感じた瞬間は、２日目の晩の山口先生の送別会でした。

山口先生には、内緒で色々なサプライズが用意されており、

涙あり笑いありの、本当にいい職場だと思いました。

僕らも、男性ドクターでトリオ漫才をさせていただき、

無事笑いをとれた？ので、よかったです。

とても内容の濃い、思い出たくさんの旅行になりました。

チーム一致団結があり、本当にいい職場だと感じた研修旅行でした。
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今回院長先生には香港、マカオ研修旅行に連れて行ってくださって

本当に、ありがとうございました。

旅行では、前もって山口先生の送別会も含めたものというのは

伝えられていたので、そのための余興も用意していました。

実行委員の方の配慮や、チームでのワークやいろいろな観光で

とても楽しめて、余興もどうにか終えることができました。

山口先生の送別会の時、みなさんが泣いているのを見て、

まだ入って一年もたっていない私が、とてもじーんときました。

山口先生の人柄、そして、それをとりまくヨリタ歯科クリニックの

メンバーのチームワークは、改めてすごいなと感じました。

安岡 隆徳

あとはすごいと思ったのは、院長が帰りの飛行機で隣ですぐ

HP用の情報を書き出しているのを見て、行動力がすごいと

改めて感じました。

よくがっちりマンデーで、いろんな会社の社長が言ってらっしゃるのは

まずは考える前に行動してみる、そして失敗したら振り返る！と

言っていたのを思い出し、その院長の素早い行動力には

いつも驚いています。

今後自分も、診療以外でもヨリタ歯科の力になれることがあるなら

なんでも積極的に、行動していきたいと思いました。
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竹丸 真以

今回の香港・マカオ研修旅行に参加させて頂いて、

改めて、ヨリタ歯科クリニックのチーム力を実感すると共に、

皆さんそれぞれの今まで知らなかった一面も、垣間見ることが出来、

また少し仲良くなれたような気がして、とても嬉しかったです。

何よりみんなが楽しめるように、ずいぶん前から

時間と労力を割いて一生懸命、計画・準備・運営・進行して下さった

実行委員の皆さんには、本当に感謝しています。

今回の研修旅行では、実行委員の方々が一生懸命考えて下さった

様々なワークやミッション、イベントを通して、

ヨリタ歯科クリニックのチーム力を、さらにパワーアップさせるとともに、

山口先生との思い出づくりや、感動体験もすることが出来ました。

山口先生は私の担当指導医でもあり、この７か月本当に

いろんなことを、教えて頂きました。

いつも見守り、悩んだときには相談に乗り、困った時には助け、

育て導いて下さったこと、いくら感謝しても

しきれなくてここでは語りつくせませんが、本当に感謝しています。

最後になりましたが、このような素晴らしい研修旅行に

連れて行って下さった院長先生、本当にありがとうございました。
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角野 幸子

香港マカオの3日間、常に笑い声の絶えない

笑顔いっぱいの、3日間でした。

たくさんの観光名所を回り、超有名店ばかりでお食事させて頂き、

マカオでは、初めてのカジノも楽しみました。

そして、山口先生の送別旅行も兼ねていたので、更に盛り上がりました。

かわいい女子達のダンス、先生達の爆笑漫才、

先生の奥様からの感動の手紙、サプライズだらけの企画で、

山口先生の、とてもうれしそうな笑顔と感激の涙は、忘れません。

とても素敵な時間でした。

今回の旅行で一番苦労したのが、チーム対抗のワーク。

課題にあった写真を撮って、旅行後に皆様に投票してもらうというもの。

私達のチームは、みんなおそろいのＴシャツを着て団結力を見せました。

結果より、6人で悩んで悩んで…やりきった！という過程が大切。

とても楽しい写真が撮れて、大満足です。

今回、私達の旅行をとても有意義なものにしてくださった、

香港の添乗員のカクさんが、最後に言って下さった言葉。

「ヨリタ歯科のみなさんは、とても明るくて、まとまりが良くて、

団結力があって、この旅行を見ているだけで、とても良い会社だと分かる。」

その言葉が、すごくうれしかったです。

とても良い研修旅行に、なりました。
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岩橋 彩実

マカオでは、マカオタワーでのスカイウォークを体験しました。

日本では絶対に体験できない事なので、とても心に残りました。

ここには書ききれないぐらい、いろんなことがあり

とても楽しい時間を、みんなで過ごすことが出来ました。

そう思えたのも、準備してくれたスタッフ、診療してくれたスタッフ、

連れて行って下さった院長、皆さんのおかげでとても感謝しています。

今回の研修旅行の目的は、２月いっぱいで退職する山口先生との

思い出作り、旅行先でミッションを行い、

チームワークを高めることでした。

ミッションは全部で３項目あり、１つは決められたチームで

テーマにあった写真を撮ること、２つめは旅行に行かず診療を

してくださったスタッフへのお土産選び、３つめは山口先生と

決められた場所で、最高の２ショットを撮るというものでした。

どれも楽しみながら出来ることだったので

すごく考えられているなぁと、思いました。

旅行に行く前から、研修旅行実行委員の４人が

何度も集まっていろいろと企画して、その他のメンバーも

山口先生に気付かれないよう

準備してくれたので、笑いあり、感動ありの心に残るお別れ会でした。
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上手 綾菜

香港は日本で言うと大阪の街と似ているので、親近感が湧きました。

黄大仙というお寺へ行ったとき、日本だとお寺のイメージが

落ち着いた感じですが、ここはとても華やかで

国が違ったら、こんなにも違うんだと驚きました。

また、夜景を見るためにピークトラムというロープーウェイを

使って登ったのですが、これが 45 度に傾斜されていたため、

外の建物が、とてもおかしな感じに見え、

ちょっとしたアトラクションに、乗っているような感じでした。

オープントップバスでは、香港の夜のネオンの街並みを肌身に感じ、

スタッフみんなで騒ぐことができ、とても楽しかったです。

２日目の晩に、山口先生の送別会を行いましたが、笑いと愛と感動と

涙溢れる会になり、山口先生の穏和な人柄を改めて感じることができ、

胸が、いっぱいになりました。

研修旅行チームから課題が出されることで、

ただ観光するだけではなく、チームメンバーで何か一つのことを

考えて行うということができ、とても素敵な研修旅行になりました。

こんな素敵な研修旅行になったのも、残ってくれていたチームメンバーが

診療してくださっていたお陰です。本当にありがとうございます。
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久保 友紀子

今回の研修旅行では、２回目となるチームトラベルとして

参加させていただきました。

同期４人でつくり上げた今回の旅行は、先輩方の今までの取り組みに

感謝できる場にもなりましたし、自分達で考える、

人を喜ばせるということを、学んだ気がします。

そして、同期４人の絆が深まる旅行となりました。

チームトラベルが一番気合いを入れていたのが、山口先生の送別会！

山口先生には、内緒でドクターチームは漫才、

細川　藤田　仲川　徳永　久保で山口先生との思い出の曲

ＫＡＲＡのミスターの踊りを練習して、余興を行いました。

そして奥様からの感動のお手紙を、私が代読させて頂きました。

パパへと読みだした瞬間、山口先生の顔が崩れました。

泣き顔を見せない先生は、ヨリタ歯科クリニックの副院長として

３年間走り続けてきたのだと、改めて実感しました。

先生がいなくなっても、私達の中では先生の考えや思いというものは

あるので、何か問題が起こった時や何か楽しいことを始める時

患者様との関わりなど、先生ならどうするか？と考えてしまうと思います。

それを残していく山口先生は、本当に素晴らしい人だと思いますし、

一緒に働けたことに、感謝したいです。

今回の旅行も皆と、感動の共有体験ができました。
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藤田 紗希

今回は初めて、研修旅行の実行委員をさせてもらいました。

同じ実行委員だった同期の子たちに、助けてもらってばかりで、

役割を果たせていたかは、分かりませんが、

打ち合わせに参加させてもらったり、ワークを考えたり、

サプライズ送別会の、練習をしたり、

私自身にとって、とてもいい経験をさせてもらいました。

ワークでは、色々な課題がありましたが、

チームみんなで、考え行動出来たので貴重な経験です。

香港は２回目でしたが、やっぱり行くメンバーによって

感じたり見る目線が違ったり、感じ方が変わるなと感じました。

たくさんの人数がいると、それぞれ見方が違いいろんな考え方を

知る事が出来、自分の考え方にも幅が広がるので、いつも感謝しています。

それに、観光地もたくさん回れ、初めて行くマカオも楽しめました。

写真を見返しても、みんながとてもいい表情で写っていて、

実行委員としても、楽しんでもらえてうれしいなと思います。

今回このメンバーで、旅行に行くことができてほんとによかったです。

これを機に、より一層みんなで協力し合って

日々の診療を、頑張っていきたいと思います。
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仲川 奈那

今回は、研修旅行の実行委員に選ばれ、同期4人で力を合わせ、

貴重な経験が出来ました。

大人数をまとめ、皆が楽しめる旅行にするのに、

正直、こんなに気力と体力を使うとは思っていなく、大変でした。

いつも、色んな事を企画して下さる皆さんは、

本当にすごいなと思いましたし、これからは、

関係なくても、少しでも力になれるよう、手伝いたいなと思いました。

何より今回の研修旅行で、スタッフの笑顔をたくさん見れた事が、

一番嬉しかったです。

山口先生へのサプライズも、大成功し、

最後の思い出を、皆で過ごせて良かったです。

この旅行を、山口先生と皆でどう過ごすかを考えていると、

出逢ってからの事が、頭にずっと流れていました。

アシストを立ってついていたら、空いている椅子をすっと

持ってきて下さったり、難しい印象をとった時、「さすが仲川さん」と

よく言って下さることが、すごく嬉しかったりと、

色々、先生から学ばせて頂けたなと思います。

本当に充実した3日間で、すごく楽しかったです。

今まで以上に、良い意味で仲良く、尊敬し、常に刺激し合える関係を

作っていきたいと思います。
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山下 由依子

出発２週間前、海外旅行は人生２回目で不安でいっぱいでした。

しかし、日にちが近付くにつれ、信頼できる人と

行けるという楽しみに変わり、とてもワクワクしていました。

香港に到着し、ガイドのカクさんと合流しました。

旅行中、カクさんは説明を何度も分かりやすく、楽しくお話して

下さったので、バスの中で退屈する事はありませんでした。

そして最後に、カクさんにありがたい言葉を頂き

本当にうれしく思いました。出会いに感謝です。

２日目の夜、山口先生送別会もあり、笑いと感動のある時間でした。

先生たちのコント、旅行担当と徳永さんのダンス、

奥さんの手紙と…涙が止まりませんでした。

山口先生は心から優しくて、スタッフの事を誰よりも考え、

気にかけて、尊敬できる先生でした。

その姿を見てきて、私も山口先生のような人の心を支えて

あげられる人になりたいと、思うようになりました。

ワークでは、チームで色んなアイディアを出し、

面白い写真を、たくさん撮る事ができました。

患者さんにも、面白いねと好評を頂きました。

それぞれ、チームのスタッフが誰であってもこの団結力は変わらない、

そう感じました。改めていいスタッフ、職場だと思いました。
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徳永 真実

旅行の最終日に、現地のガイドさんが、

「社員旅行で、こんなにたくさんイベントがあって、

笑いあり涙ありのみんなが楽しんでいる会社は、めったにない」と

いってくれたことが、すごく嬉しく印象に残っています。

山口先生の送別会は、すごく心の温まる会になって良かったと思います。

スタッフや患者様からの人気や、信頼も厚い先生なので、

退職されることはとても寂しいですが、先生から教わったことを忘れず、

残り少ない日数ですが、恩返ししていきたいと思いました。

今回の研修旅行で、さらにチームワークがよくなり

みんなの仲も深まったと思うので、これからの診療に

いかしていけるように、明日からも頑張りたいと思います。

旅行中は、観光だけでなくワークもたくさん用意してくれていて、

みんなで意見を出しあって、協力することが出来たと思います。

私がヨリタ歯科に入社したばかりの頃、スタッフ同士の仲が良く

チームワークの良さに、驚いたことがありましたが、

それはこういった研修旅行や、イベントを通じてみんながひとつになり、

ヨリタ歯科の風土になっていったのだと、感じました。

忙しい中、休憩時間も割いてたくさんのイベントを

計画してくださった、久保さん、細川さん、仲川さん、藤田さん、

本当に、ありがとうございました。
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森永 睦

この研修旅行に関して、細川さん、仲川さん、久保さん、藤田さんが、

本当に色々とたくさんのたのしい企画や、ミッションを考えて下さり、

メンバーとの絆や信頼も、より一層と強くなった気がします。

山口先生との最高の思い出作りも出来たので、

本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

２拍３日の研修旅行は、あいにくの空模様ではありましたが、

不思議と、大切な場面では天候に恵まれ、１００万ドルの夜景も

キレイに見ることも出来、また、オープントップバスも

みんなで最高に楽しむことが出来ました。

２日目の夕食時に行われた、山口先生の送別会では、

ヨリタらしい最高の送別会で、行く前からたくさん練習していた

メンバーのダンスや先生の爆笑漫才、本当にどれも最高でした。

山口先生の奥さんからの手紙では、山口先生が３年間ヨリタで

本当に家族のためヨリタのため、そして患者様のために

してこられたことが、本当に周りの人を幸せにしていて、

素晴らしいなと、感動しました。

そして、そんなすばらしい山口先生に

出会えたことが、私にとってすごく嬉しく感じました。
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細川 佳世
いつも、研修旅行を企画してくれていた歴代のチームトラベルの

メンバーはすごいな、とつくづく実感しました。

　チームトラベルで試行錯誤して、とにかく今回の研修旅行では、

山口先生との、最後の行事になる事もあり、

また新しく入社してくれたスタッフとの、チームワーク強化を考え、

みんなで行動する事を、メインにしようと考えました。

実際、研修旅行中は常にちゃんと無事に研修旅行が

終えられるか、３日間ヒヤヒヤしていました。

サプライズイベントでも、先生達が協力して頂いて、

余興も考えて頂いて、みんなで山口先生との楽しい思い出も

作れて良かったと、思います。

院長にも、サプライズ、ブルースリーシャツを着て

３日目過ごして頂いて、本当に嬉しかったです。

そして、３日目ではまさかのサプライズで、花文字を頂けて

本当に、ビックリしました。

やっぱり、ヨリタのメンバーは周りを気遣ってくれるスタッフばっかりだな、

と改めて実感出来る、３日間になりました。

いつもイベントを通して、周りのいい所に目をやれる事が

本当に良い事だなと、実感します。

また、イベント企画を担当させて頂く事で、

人を喜ばせる事を考えさせて頂ける、機会にもなるので、

本当に、このチームトラベルをさせて頂いて良かったなと思います。
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渡辺 亜耶

ヨリタ歯科クリニックでの研修旅行、本当に楽しみにしていました。

連れて行って下さった院長、本当にありがとうございます。

旅行の前から、委員の方が楽しめるように

本当に思いつかないようなワークや、ミッションを考えて下さることで

観光地を回るだけでなく、"ワクワク楽しい"がプラスされ、

3日間最高な毎日を、送ることができました。

そして、山口先生がもう直ぐで最後ということで、

先生や先輩スタッフ方が、出し物をしてくださりました。

奥さんからのお手紙の、サプライズがあったり、

本当に心のこもったもので、山口先生の人望の深さ、

信頼が、皆さんの中でほんとにすごいものだと実感しました。

山口先生は、新人の私にも何一つ嫌な顔せずに、どんなことにも

心からこたえて下さり、いつでも笑顔で尊敬することばかりの方です。

私も、山口先生のような心の温かい人間になれるよう、

日々、人生勉強していきます。

そして、三日間でこんなに有意義で中身のある旅行が

できたことに、本当に嬉しく思います。

日々の仕事で、恩返ししていけたらと思います。
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石田 順子

香港の色んな名所を観光し、美味しい食事、

あいにく、天候は悪かったのですが

夜景なども私たちが見る時には、きれいに見れて、本当に良かったです。

2日目のマカオ観光では、東京タワーと同じぐらいの高さがある

マカオタワーに上り、タワー展望台の外にある

スカイウォークを、体験しました。

一生に一度の経験になるかもしれないと思い、

安岡先生・新谷さん・岩橋さん・古橋さん・私の5人で体験しました。

度胸もいりますが、やはりみんなが頑張っている姿をみると助け合い、

自分も頑張らないとと思う気持ちが、強く現れることに気づけて

団結力も増した、体験でした。

カジノも行ったのですが、すごい規模で分からないままですが、

なんとなく賭けたのが、当たったりしてすごくたのしかったです。

あっという間の研修旅行でしたが、本当に行かせて

いただいた院長にも感謝ですし、何ヶ月も前から色んな企画

準備を忙しい仕事の合間に、してくださったチームトラベルの

細川さん・久保さん・藤田さん・仲川さん、大変だったと思いますが、

本当に、ありがとうございました。

また、みんなで2年後に、研修旅行に行けるよう、

日々の仕事も、頑張りたいとおもいます。
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中村 友香

研修旅行に参加させていただき、大変充実した3日間でした。

まず一日目、私は散々な始まりを迎えてしまいました。

飛行機が苦手な私は、ストレスで胃痛に襲われました。

石田さんと森永さんの席まで行くと、すぐ森永さんが席を

代わってくれて、石田さんが飛行機が降りるまでずっと手を握って、

背中をさすってくれました。2人の優しさに感動でした。

二日目は澳門へ。

夜は広東料理のお店で、退職する山口先生へのサプライズイベントが、

実行委員メンバー中心に、披露されました。

日々の診療で忙しい中、旅行の準備だけでなく、素晴らしいイベントまで

考え実行してくれ、実行委員のメンバーには本当に感謝の一言です。

最終日は、ブルースリーの銅像と記念撮影、シルクやマーケット街で

たくさんお土産を、購入できました。

この三日間、あっという間でした。

チームメンバーと共に、楽しい時間や感動も味わえたことが、

最高の思い出となりました。

またチーム戦の写真対決があったので、それぞれのメンバーと

コミュニケーションがとれたことも、大変嬉しかったです。

このメンバーで行くことは最初で最後です。また同じ体験をすることで、

今以上に、見えない絆ができたのではないかと思います。

本当に、ありがとうございました。
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古橋 志津果

今回の旅行は、ヨリタ歯科クリニックの皆さんと行く

初めての旅行で、とても濃い三日間を過ごさせていただきました。

観光も凄く、盛りだくさんで楽しかったんですが、

グループワークも、本当に楽しかったです。

それぞれのグループが、本気で協力しあって、

どの班よりもいい写真を撮るために、はりきっていた姿は

ヨリタらしいなと、思いました。

最後に山口先生に、サプライズで漫才をしてくれたヨリフターズの

皆さんの漫才や、衛生士さん達のダンス、とても良かったです。

山口先生に見つからないように、影で必死に練習している姿を

拝見していたので、本番すごく盛り上がって先生も感動、

それを見た私も感動しました。

山口先生の奥さんからの手紙からも、先生の人の良さ、

優しさがにじみ出ていて、先生に出会えて本当に良かったと思います。

研修旅行を通して、ヨリタの絆がまた深まって強くなったと思うので、

これからも、仕事に遊びに本気で取り組んでいきたいと思います。

本当に忘れられない、充実した三日間を過ごさせてもらって

ありがとうございました。
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黒川 絵里奈

今回の旅行はチームワークを深めるだけでなく、２月いっぱいで

退職される山口先生の送別会。私は山口先生と一緒にお仕事を

約１年ほどでしたが、すごく寂しいです。

たくさん困らせて、たくさん迷惑をかけてしまっていたはずです。

ですが、どんなときも無理なことも引き受けて下さり

何度も何度も、救われ助けて下さいました。

誰からにも必要とされ、愛される山口先生、愛知に戻られ院長としても

これから応援しています。

奥様からのお手紙は、感動して涙涙でした。

さすが、山口先生の奥様。

隣にこんなに素敵な奥様がいて、同じ女性ですが羨ましいです。

普段、受付メンバーとお話することが多く、

あまり、診療スタッフさんたちとお話する機会がない私ですが

今回の旅行で、お話することもできて

すごく嬉しかったですし、楽しかったです。

あと、私は乗り物酔いを、小学生以来していなかったので

まさかこのタイミングで、飛行機で酔ってしまうとは、想定外でした。

みなさんにたくさん迷惑をかけてしまって、すみませんでした。

酔い止めを持ってない私に、サッと差し出して下さるスタッフさん、

みんな優しくて思いやりがあって、さすがヨリタのメンバーです。
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新谷 順子

今回は、久しぶりの海外研修旅行であること、副院長の山口先生との

思い出旅行でもあるので、とても貴重な研修旅行でした。

それに加え、今回の研修旅行の企画、運営をしてくれた

チームトラベルが、ヨリタらしさ満載の楽しい企画を考えてくれた

おかげで、より充実した旅行を味わうことができました。

今回もただの旅行ではなく、研修旅行なので、

ヨリタらしい企画があります。

４人の先生をリーダーに、チームごとに分かれ、

「ワクワク楽しい」「チームワーク」

「夜景」「香港」のテーマごとの写真を撮ったり、

どれだけ良いお土産を買えるのか、というワークをしました。

私たちのアテンドをして下さった、現地の郭さんが

「２６年間、添乗員をしているけれど、皆さんのように

協力し合って、目が輝いていて、

チームワークがいい会社はそんなにない」とおっしゃって下さいました。

この言葉を頂けたことは、とても嬉しかったです。

今後、山口先生が退職されて、数々の困りごとがあるかと思いますが、

今回得たことを活かし、協力し合って、乗り越えていこうと思います。
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2日目の夜は、院長へのお礼と、山口先生の送別会がありました。

旅行委員のみんなが、かなり前から色々考えて企画してくれている

姿を見ていたので、喜んでいる姿を見て、私も嬉しくなりました。

また、山口先生は、奥さまの手紙にあった通り、

本当に、ヨリタ歯科に尽くしてくださったし、

みんなに愛されていた、副院長だったと思います。

今回は、私が旅行を楽しめるようにと、旅行委員のみんなが

かわりに、「しおり」を作ってくれました。

慣れないパソコン作業と、初めてのソフト「イラストレーター」を使って、

苦心しながらも、最後まで完成してくれて、とても嬉しかったです。

心づかいと、挑戦する気持ちが素晴らしいなと思いました。

また、旅行会社を決めるところから、旅行会社の方との連絡係、

ワークの企画、全体への説明、業者さんへのお土産の手配、写真撮影、

タイムスケジュール管理、送別会…などなど、旅行中もかなり

神経を使って、みんなのために動いてくださったのではないかと思います。

本当に楽しい旅になり、何も事故もなく、スムーズに過ごせたのは、

彼女たちのお陰であったなと、あらためて思います。

尊敬できるチームメンバーの姿を、たくさん見ることができたこの旅で、

より、ヨリタ歯科が好きになりました。
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今回は、実行委員の4人のメンバーが、

ただ観光だけして、良かったね。ではなく、

数々のミッションを通して、色んな学びがありました。

まず、この3年間、副院長としてヨリタ歯科クリニックを

支えてくださった山口先生へのサプライズ、

普段診療で忙しい中、昼食休みを使って実行委員の人や

ドクター達が山口先生へ、素敵なプレゼントをされていました。

涙・涙の奥様からの手紙。本当に、心温まる素敵な時間でした。

あのような一体感のある場を作れる職場は、本当にないと思います。

そして、各チームに別れてのチーム対抗の写真対決。

各自、アイデアを出し合うことによって、本当に楽しい時間を共有でき、

また、知らなかったメンバーの一面を垣間見れた、

本当に楽しいひと時でした。

作品も本当に良い写真がとれたので、患者様や、

残って診療してくれたメンバーの反応が、今から楽しみです。

最後になりましたが、今回の旅行に連れて行ってくださった院長、

本当にありがとうございます。

これからも、自分の出来うる限りの力を出して、

医院貢献できるよう頑張っていきますので、また連れて行ってください。

よろしくお願いいたします。
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享受旅行吧！！
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